



Extrait du Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

<http://www.vallauris-golfe-juan.fr/LOUCE-rue-Alexandre.html>

LOUCE (rue Alexandre)

- fr - Mairie - Vos démarches - Documentation et Archives - Origine des noms de rues et places -

Date de mise en ligne : jeudi 30 septembre 2010

Alexandre LOUCE est né en 1901 à Renan (Finistère) et décédé à Vallauris en 1980. Successivement il fut conseiller municipal, adjoint spécial de Golfe-Juan et 1er adjoint de 1977 à 1980. Pour honorer sa mémoire, le Conseil municipal en date du 27 septembre 1985 a donné son nom pour le chemin des Ecoles (portion de voie comprise entre la stèle du Monument aux Morts et l'avenue des Mimosas à Golfe-Juan).